

DPRD Masih Godok Calon Pj Gubernur DKI

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua DPRD DKI Jakarta, Zita Anjani, mengatakan, sesuai permintaan Mendagri, DPRD DKI berhak mengusulkan tiga nama calon penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta. Meski demikian, kata dia, nama-nama itu akan diumumkan pada persidangan Rapat Paripurna pada 13 September 2022 mendatang.

"Tentu akan dijawab nanti di persidangan resmi DPRD DKI, karena kami harus konsolidasi internal terlebih dahulu," kata Zita dalam keterangannya, Selasa (6/9).

Menyoal nama-nama calon penjabat yang beredar di publik, Zita menyebutkan semuanya baik dan berpotensi karena rekam jejak kerja nyata. Tetapi, nama yang beredar tersebut dinilai belum tentu diajukan, karena memang belum ada nama pasti yang hendak diajukan ke Presiden Jokowi.

"Kita tunggu saja nanti waktunya. Tapi sudah ditekan (calon Pj) berasal dari ASN," tuturnya. Dia mengatakan, tiga nama yang akan disulkan oleh DPRD DKI adalah orang yang berpengalaman dan paham akan DKI Jakarta secara umum. Selain, orang yang pandai dalam mengelola pemerintahan daerah dan sosial di DKI Jakarta.

"Lalu, pandai berkomunikasi, karena DKI ini banyak ras dan agama, beragam karakter, sehingga harus pandai dalam komunikasi, juga komunikasi dengan DPRD. Terakhir, harus paham dengan situasi politik di Ibu Kota," ucapnya.

Merujuk pada UU Nomor 6 Tahun 2020, Pj kepala daerah yang ditunjuk, Zita mengatakan, juga harus mempunyai pengalaman di bidang pemerintahan, yang dibuktikan dengan riwayat jabatan. Selain, menduduki jabatan struktural eselon I dengan pangkat golongan sekurang-kurangnya IV/C.

"Karena tugas pokok utamanya tentu menjalankan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta, melaksanakan RPJMD yang sudah di tetapkan. Yang belum selesai di kerjakan oleh Pak Anies, dilanjutkan dan selesaikan," tuturnya.

Dia memaparkan, selama menjabat sebagai Gubernur DKI Jakarta, Anies Rasyid Baswedan, dinilai memiliki kinerja yang baik. Karena itu, dia berharap Pj mendatang bisa melampaui, atau menyaingi kinerja dari Anies.

"Siapapun calonnya harus memenuhi kriteria. Kita percayakan itu semua ke Pak Presiden," ungkap dia. ● yan

Mars Depok Sejahtera Dirilis, Wajib Dinyanyikan Setelah Indonesia Raya

DEPOK (IM) - Wali Kota Depok, Mohammad Idris merilis mars dan hymne Kota Depok yang wajib dinyanyikan pada acara-acara formal di Kota Belimbing itu. Mars dan hymne tersebut berjudul Mars Depok Sejahtera dan Hymne Damai Depok.

"Mars Depok Sejahtera dan Hymne Damai Depokku dapat dinyanyikan atau dikumandangkan pada acara, peringatan Hari Besar Nasional, peringatan Hari Jadi atau Ulang Tahun Kota Depok, dan pada acara-acara tertentu yang diselenggarakan baik oleh Pemerintah Kota Depok maupun masyarakat Depok," kata Idris dalam Surat Edaran (SE) Nomor 431/336-HUK/Prokopim tentang Pemakaian Mars Depok Sejahtera dan Hymne Damai Depokku.

Dalam beleid tersebut, Idris mengatakan, Mars Depok Sejahtera dinyanyikan setelah lagu kebangsaan Indonesia Raya, sementara untuk Hymne Damai Depokku dinyanyikan pada saat penutupan acara.

"Setelah dikumandangkan lagu kebangsaan Indonesia Raya, dilanjutkan dengan

pengumandangan lagu Mars Depok Sejahtera dan Penuhunan Acara dikumandangkan lagu *Hymne Kota Depok*," kata Idris.

Idris pun meminta seluruh Kepala Perangkat Daerah, Camat, Lurah dan seluruh masyarakat dapat mempedomani SE tersebut. "Semua Perangkat Daerah, Camat, Lurah serta masyarakat Kota Depok mempedomani atau melaksanakan ketentuan penggunaan Mars Depok Sejahtera dan Hymne Damai Depokku sebagaimana telah ditetapkan dalam Keputusan Wali Kota dimaksud," kata Idris.

Lagu Mars Depok Sejahtera dan Hymne Damai Depokku ini pertama kali dikumandangkan pada perayaan HUT ke-23 DPRD Kota Depok pada Senin 5 September 2022 kemarin.

Dalam acara tersebut, setelah para hadirin menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan dilanjutkan dengan mengheningkan cipta, Mars Depok Sejahtera dinyanyikan.

Kemudian, setelah seluruh acara dilaksanakan, sebagai penutup, Hymne Damai Depokku dinyanyikan. ● yan

BERDAYAKAN EKONOMI WARGA Pemkot Bekasi Gelar Pelatihan Menjahit di 12 Kecamatan

BEKASI (IM) - Pemerintah Kota Bekasi, Jawa Barat menggelar kegiatan pelatihan keterampilan menjahit bagi puluhan warga di 12 kecamatan di daerah itu sebagai upaya memberdayakan ekonomi masyarakat setempat.

Kegiatan Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kota Bekasi itu digelar di Rumah Umat Bekasi Utara dan dibuka oleh Ketua Tim Penggerak PKK Kota Bekasi, Wiwiek Hargono Tri Adhianto, Selasa (6/9).

"Pelatihan ini merupakan program dalam rangka peningkatan kualitas keluarga serta mewujudkan ketahanan keluarga," kata Wiwiek Hargono Tri Adhianto di Bekasi. Dia mengatakan, tujuan kegiatan tersebut adalah untuk mendukung kemajuan Kota Bekasi melalui pembangunan sumber daya manusia seutuhnya, sekaligus pembangunan masyarakat secara menyeluruh.

"Di samping itu, ini adalah salah satu upaya untuk mewujudkan peningkatan kualitas keluarga,

di dalamnya peningkatan ekonomi masyarakat," katanya.

Wiwiek menyatakan, melalui kegiatan ini para peserta diharapkan mampu meningkatkan keterampilan dengan menguasai teknik-teknik dalam menjahit sekaligus meningkatkan pengetahuan bagi ibu-ibu rumah tangga.

Selain itu juga dapat melatih kemandirian sehingga mampu membantu memenuhi kebutuhan keluarga, ikut berperan dalam meningkatkan perekonomian keluarga.

"Kami berharap para peserta pelatihan dapat mengikuti kegiatan ini dengan sebaik-baiknya. Sehingga memperoleh bekal keterampilan dan manfaat besar dalam menunjang perekonomian keluarga," kata dia. Kegiatan pelatihan menjahit yang diikuti puluhan peserta dari 12 kecamatan itu dengan agenda pelatihan selama lima hari dan akan mendapatkan pendampingan serta pengawasan dari perangkat daerah serta Himpunan Pelatihan dan Kursus Indonesia (HIPIK). ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



PENURUNAN PRODUKSI ROTI RUMAHAN DI JAKARTA Pekerja memproduksi roti di industri roti rumahan Lenggengsari, Pejompongan, Jakarta, Selasa (6/9). Naiknya harga BBM dan menurunnya daya beli masyarakat, membuat pemilik usaha roti tersebut mulai menurunkan produksi roti dari empat ribu potong menjadi dua ribu potong per hari.

DIBANGUN PAKAI DANA PEN

DPRD DKI Desak Pembangunan 4 Polder Selesai Desember

Ketua Komisi D DPRD DKI, Ida Mahmuda berharap proyek yang memakan anggaran dari program Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN) sebesar Rp 240 miliar ini dapat menangani banjir di kawasan tersebut. Di mana selama ini empat wilayah tersebut merupakan titik genangan tertinggi apabila terjadi hujan.

JAKARTA (IM) - Komisi D DPRD DKI Jakarta meminta Dinas Sumber Daya Air DKI merampungkan pembangunan 4 rumah pompa (Polder) tepat waktu, yaitu Desember 2022. Adapun polder itu adalah Polder Pulomas, Polder Artha Gading, Polder Kampung Ambon, dan Polder Kali Betik.

Ketua Komisi D DPRD DKI, Ida Mahmuda mengatakan bahwa sisa waktu tinggal 3 bulan lagi. Namun, progres pembangunan hingga saat ini

masih berkisar 40 - 60 persen. "Kami hanya melihat kasat mata. Karena ini sudah bulan September, maka kami dorong agar pembangunan polder bisa selesai Desember," katanya dikutip dari laman resmi DPRD DKI Jakarta, Selasa (6/9).

Ida berharap proyek yang memakan anggaran dari program Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN) sebesar Rp 240 miliar selama dua tahun ini dapat menangani banjir di kawasan tersebut. Di mana selama ini empat wilayah terse-

but merupakan titik genangan tertinggi apabila terjadi hujan. "Kelapa gading itu salah satu titik banjir tertinggi. Hampir setiap hujan, genangan cukup lama dan tinggi," tambahnya.

Kepala Bidang Pengendalian Banjir dan Drainase Dinas SDA DKI Jakarta, Ika Agustina Ningrum menjelaskan bahwa polder ini dibangun untuk meminimalisir waktu genangan yang terjadi di lokasi tersebut.

Berkaca pada kejadian tahun 2020 lalu, curah hujan mencapai 257 mm (milimeter) per tiga jam. Sehingga diperlukan penambahan kapasitas pompa di titik-titik pembangunan polder tersebut.

Senada dengan Ika, Kepala Seksi Pengendalian Banjir Dinas SDA DKI Jakarta, Ericson Indra Pulungan berharap bahwa proyek ini dapat segera difungsikan akhir tahun nanti, saat curah hujan mulai tinggi. "Kami harap dengan penambahan pompa di Kelapa

Gading dan Kali Betik dapat mengatasi banjir dan curah yang tinggi saat akhir tahun," tuturnya.

Empat polder tersebut dinilai mampu menampung debit air dengan kapasitas 23

meter kubik perdetik (m³/detik). Dengan rincian Polder Pulomas 5,5 m³/detik, Polder Kampung Ambon 3,5 m³/detik, Polder Kali Betik 7 m³/detik, dan Polder Artha Gading 7 m³/detik. ● yan

Pemkot Depok Gelar Pasar Murah

DEPOK (IM) - Dinas Perdagangan dan Perindustrian (Disperdagin) Kota Depok Jawa Barat menggelar pasar murah di tiga lokasi yaitu Kelurahan Mampang, Kelurahan Kalibaru, dan Kelurahan Pasir Putih. Tujuannya agar harga bahan pokok terjangkau bagi masyarakat kurang mampu.

"Langkah ini dilakukan dalam rangka mengantisipasi dampak kenaikan harga Bahan Bakar Minyak (BBM) di kalangan warga prasejahtera," kata Asisten Ekonomi dan Pembangunan Sekretariat Daerah (Setda) Kota Depok, Sidik Mulyono di Depok, Selasa (6/9).

Ia menjelaskan, pasar murah merupakan salah satu langkah yang diambil Pemerintah Kota (Pemkot) Depok untuk meringankan beban pengeluaran masyarakat. Pasar murah ini menyasar warga prasejahtera yang tercatat dalam Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS).

"Dengan adanya pasar murah, minimal warga dapat menikmati sembako dengan

harga murah. Ini bentuk perhatian Pak Wali Kota Depok kepada warganya," ujarnya.

Sementara itu Kepala Disperdagin Kota Depok, Zamrowi menuturkannya, pihaknya menyediakan 360 paket sembako di ketiga wilayah tersebut. Setiap paket berisi lima kg beras premium, dua liter minyak goreng kemasan premium, dan satu kg gula pasir kemasan premium.

Dia mengatakan, satu paket sembako semula seharga Rp 125 ribu. Namun disubsidi oleh Pemerintah Kota (Pemkot) Depok sebesar 61 persen per paket. Sehingga warga membelinya hanya dengan harga Rp 48 ribu per paket. "Cukup ekonomis harganya, masyarakat sudah bisa mendapatkan sembako dengan kualitas premium," katanya.

Zamrowi menyebut, naiknya harga kebutuhan pokok dan BBM berdampak pada daya beli masyarakat. Oleh sebab itu, imbuahnya, pasar murah sangat tepat dilaksanakan agar warga tetap terpenuhi kebutuhan hidupnya. ● yan

Plt Wali Kota Bekasi Serahkan STB kepada Warga Kurang Mampu

BEKASI (IM) - Pelaksana tugas Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto menyerahkan alat Set Top Box (STB) pemberian pihak swasta bagi warga kurang mampu agar bisa menikmati fasilitas menonton televisi dengan resolusi tinggi.

"Pemberian Set Top Box ini bertujuan agar masyarakat bisa menikmati siaran televisi digital di era modern saat ini," kata Tri di Bekasi, Selasa (6/9).

Pemberian fasilitas televisi STB ini dilakukan di Aula Kecamatan Bekasi Barat, Kota Bekasi dihadiri Kepala Dinas Kominfo Kota Bekasi, Hudi, Camat Bekasi Barat, Gutus Hermawan, lurah se-Kecamatan Bekasi Barat, serta para pejabat eselon II, III, dan IV.

Dia mengatakan penggunaan televisi digital penting bagi masyarakat untuk menerima siaran informasi segala aspek kehidupan setelah pemerintah memberlakukan kebijakan transformasi dari siaran manual menuju digital. "Dengan menggunakan

alat STB ini, masyarakat dapat menikmati siaran televisi beragam stasiun dengan kualitas tinggi, suara jernih dan gambar resolusi tinggi," katanya.

Dalam kesempatan itu Tri menyampaikan melihat tata cara penggunaan mulai dari registrasi pemakaian STB. Menurut dia masyarakat akan mudah mengoperasikan STB tersebut karena praktis.

"Mudah ya registrasi dan penggunaan, selain itu banyak stasiun siaran, gambar dan suara juga berkualitas. Masyarakat Kota Bekasi segera memfasilitasi televisi di rumah dengan menggunakan Set Top Box ini," katanya.

Dirinya mengapresiasi pihak swasta yang telah memberikan bantuan alat tersebut kepada masyarakat Kota Bekasi yang kurang mampu secara ekonomi.

"Tentu ini menjadikan masyarakat Kota Bekasi khususnya warga kurang mampu untuk bisa segera menikmati fasilitas yang ada di dalam Set Top Box," kata dia. ● yan

Anies Target Bangun Panel Surya di 28 Rumah Sehat Jakarta Tahun Ini

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan menargetkan pembangunan panel surya di 28 rumah sakit umum daerah (RSUD) di atau Rumah Sehat untuk Jakarta. Anies menyebut program pemasangan atap solar itu masuk ke dalam APBD DKI tahun ini.

"Sudah. Bahkan sudah ada (anggaran). Terkait rumah sakit ini ada 28 RS yang nanti akan menjadi fokus RSUD kita," kata Anies setelah menghadiri acara di Hotel Fairmont, Senayan, Jakarta Pusat, Selasa (6/9).

Hal ini disampaikan Anies dalam acara Peluncuran Bersama Program Climate Action Implementation (CAI), Proyek Cities Finance

Facility (CFF), Hospitals Improvement for Just and Green Recovery (HIGJR).

Anies menuturkan saat ini 124 panel surya telah terpasang di bangunan rumah sakit hingga sekolah di Jakarta. Ratusan panel surya itu, kata dia, telah menghasilkan 11 megawatt listrik.

"Jumlah solar panel, ini totalnya 124 rooftop solar project yang sudah menghasilkan 11 megawatt," jelasnya.

Anies menyampaikan program ini bertujuan mengurangi penggunaan energi fosil melalui pemanfaatan tenaga surya untuk pembangkit listrik. Di samping itu, upaya ini diiringi dengan mengubah sistem pengelolaan air hingga pengelolaan limbah rumah sehat yang lebih ramah

lingkungan.

"Lewat project ini, di Jakarta kita akan memfokuskan pertama ini pada rumah sakit nih, namanya hospital improvements go green and just recovery. Jadi tujuannya adalah membuat fasilitas-fasilitas rumah sakit kita menjadi lebih ramah lingkungan rumah sakit adalah salah satu fasilitas yang bekerja 24 jam dia menyerap energi begitu banyak dan mengeluarkan limbah juga cukup banyak," ujarnya.

"Pengelolaannya dari mulai konsumsi energinya sampai limbahnya itu akan kita lakukan transformasi supaya sustainable sumber energinya, kemudian manajemen waste-nya dan lain-lain," sambungnya. ● yan

FOTO: ANT



PENJUALAN MOTOR LISTRIK DI BEKASI MENINGKAT

Seorang pengunjung mencoba motor listrik di Ruang Pamer Tangkas Cibubur, Bekasi, Jawa Barat, Selasa (6/9). Petugas menyebut penjualan motor listrik meningkat hingga 100 persen mencapai 60-70 unit per hari dibandingkan penjualan sebelum kenaikan BBM.

PENGUMUMAN
PT. INFO MEDIA GLOBAL INDO ("Perseroan"), berkedudukan di Kota Jakarta Selatan, dengan ini mengumumkan bahwa akan dilakukan pengambilalihan ("Akuisisi") saham-saham dalam Perseroan oleh pihak ketiga dan atas Akuisisi tersebut, menyebabkan terjadinya perubahan pemegang saham pengendalian pada Perseroan.
Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditor yang berkeberatan dengan dilaksanakannya pengambilalihan /akuisisi tersebut, agar dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini, ke alamat :
Gedung Cyber Lantai 10,
Jalan Kuningan Barat Nomor 8, Keli Kuningan Barat,
Kec. Mampang Prapatan,
Provinsi Jakarta Selatan 12710
Demikian Pengumuman ini dilaksanakan dalam rangka memenuhi ketentuan dalam peraturan Perundang-undangan yang berlaku yaitu Pasal 127 ayat (2) Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Jakarta, 7 September 2022
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN
PT. SINAR CITRA UNIVERSAL beralamat di Jl. H Nawi Raya No. 98, Gandaria Utara, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, dengan ini diumumkan kepada semua pihak Perseroan tersebut telah dibubarkan efektif terhitung sejak tanggal 02 September 2022.
Bagi pihak-pihak yang berkepentingan /keberatan dapat menghubungi kami di nomor : 0813-9860-0254 dengan Bpk. BENNY THOMAS dalam waktu 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini.
Jakarta Selatan, 07 Agustus 2022.